## 

2022. 8. 18 (一社)札幌地区サッカー協会 キッス委員会

8月14日(日)、お盆の真っただ中という日程でしたが、35人ものサッカーキッズの参加で、「サッカーキッズ大集合 マッチスペシャルデー」を開催することができました。新型コロナウイルス感染症によって昨年度は実施できなかったので、「マッチスペシャルデー」は、初開催となりました。(公財)日本サッカー協会未登録のお友達も誘って参加してもらいサッカーの楽しさを感じてもらう1日にしたいというねらいで、ゲームをたくさん楽しんでもらえるようなプログラムで実施しました。(チームとしての申し込みは1チームで、30名は個人参加での申し込みでした。)参加してくれたサッカーキッズたちにも「夏休みの思い出となるような楽しい1日にしてね。」と呼びかけスタートしました。



イベントのスタートに向けて、気持ちを高めてもらうこと、コーチたちとの距離を縮めてもらうことを目的に、入場行進&肘タッチでのお迎えは、全てのイベントで実施しています。

今回もボールを使ったウォーミングアップは、 しっかりと行いました。心拍数を高めること、ストレッチで筋肉や関節をほぐすこと、手や足での ボールコントロールの感覚を養うことを楽しみ ながらできるように実施しています。







ゲームがないチームは、キッズ大集合パート2から登場の「パカポコポコ」でトレーニングです。(写真左)後半のゲーム前に行ったPK大会。全員がキッカーとGKを経験してもらいました。(写真右)予想以上にとても盛り上がりました。

後半は、前半とチームのメンバーを変え、さらに攻めるゴールを2つずつにしてのゲームを行いました。シュートがしやすい方のゴールを判断して、ゴールを決めてもらおうというねらいです。 状況を見ながら、積極的にシュートする姿がたくさん見られました。







ストレッチの後は、全員にもれなく何かが当たる、お楽しみ抽選会を行いました。抽選会に当たっては、(公財) 北海道サッカー協会、(一社) 札幌地区サッカー協会よりタオルなどの記念品をご提供いただきました。感謝申し上げます。どの選手もイベントを楽しんでくれたようで、笑顔で帰路につく様子が印象的でした。